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アビーが我が家に来てから3ヶ月、お互いに戸惑いながらの 
スタートでしたが、何とか今日に至っています(^o^) 
来日当時、3才の孫と同レベルだった日本語は、 
残念ながら孫の勝ち(^^)v 
少しずつでも、日本語で話す努力をすると、 
泣きながら指切りしたけど、このゲーム機を買ってからは… 
アビー、約束守らないと「針千本」飲ますよっヽ(`Д́)ﾉﾌﾟﾝﾌﾟﾝ 
写真は孫と一緒に大好きなゲーム。 
おまけは、たまには「おとうさん」と一緒に。
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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ロン  D.  バートン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　相澤  光春  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　井島  誠⾏行行

【会 　⻑⾧長】露露⽊木    清勝  
【副会⻑⾧長】須賀  俊和  
【幹 　事】⾦金金⼭山  慶昭  
【副幹事】⽊木村  頼弘  
【会場監督】杉崎  勝成

本日の例会：通常例会（第1823回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  

⽇日時：2013年年11⽉月26⽇日 　12:30〜～13:30  

司会：⽊木村  頼弘    副幹事

✴ビジター  
今村  仁様（鎌倉RC）…本⽇日は宜しくお願い申し上げます。  
✴会員誕⽣生⽇日  
鈴鈴⽊木 　 進さん…20⽇日が誕⽣生⽇日で祝って頂き有難うございます。
後期⾼高齢者から末期⾼高齢者に⼊入ってしまいました。皆様のエネ
ルギーを頂いて元気に過ごしたいと思います。  
久保⽥田   知⼦子さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。毎年年
プレゼント楽しみにしています。  
✴結婚記念念⽇日  
⼤大⾕谷 　 宏さん…結婚記念念⽇日のお祝いありがとうございます。11
⽉月20⽇日ですが、孫の光君の誕⽣生⽇日でもあります。今回47回⽬目と
なります。  
志澤  昌彦さん…結婚のお祝いありがとうございます。  
✴その他  
⼩小林林   泰⼆二さん…⻄西さん⼩小⽥田原税務署署⻑⾧長表彰おめでとう御座い
ます。  
三宅宅   常公さん…平素はドコモの携帯電話を御利利⽤用いただきまし
て誠にありがとうございます。この度度、ドコモショップ⼩小⽥田原
東店（美濃⾥里里橋）がハヤミネストア跡地に11⽉月22⽇日に移転し、
新装オープン致す事となりました。是⾮非、皆様⽅方の御利利⽤用をお
待ちしております。お気軽に御来店下さいますよう、よろしく
お願い致します。  
中野 　 明さん…今村様、ようこそ。GSEではお世話になりまし
た。本⽇日は卓話をよろしくお願いいたします。  
太⽥田 　 忠さん…隣隣の韓国では異異常な⽇日本バッシングを⾏行行ってい
ますが、その韓国で⻲亀⽥田兄の防衛戦が本⽇日⾏行行われます。⻲亀⽥田3
兄弟は好きではありませんが、絶対負けんじゃねぇぞ！  
⼩小嶋   章司さん…家の窓を開けたら突然⼤大きな看板がとびこんで
きました。ドコモショップと書いてあります。三宅宅さんおめで
とうございます。  
⼤大川   久弥さん…今村様、本⽇日は遠⽅方までお越しいただきありが
とうございます。卓話を宜しくお願い致します。  
⼤大川 　 裕さん…先⽇日の5⼈人組の会をはじめ、⼊入会して数々の懇
親会の幹事をさせて頂いた時の余剰⾦金金をニコニコ致します。先
輩⽅方いつもありがとうございます。  
⾕谷⼝口 　 和雄さん…先⽇日カワハギ釣りに⾏行行きました。⼤大型、⼩小型
混じって22匹釣れました。ストレス解消になりました。

例例会報告：2013年年11⽉月19⽇日（晴れ）  第1822回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
12⽉月3⽇日  年年次総会  12:30  ※定⾜足数は会員総数の３分の１  
担当:  執⾏行行部・次年年度度会⻑⾧長  
卓話:年年次総会  
「次々年年度度会⻑⾧長・次年年度度役員/理理事の選挙｣  !
12⽉月10⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  社会奉仕プロジェクト  
卓話:  未定  
「｣  !
12⽉月17⽇日  忘年年家族会  受付17:00~∼17:30  
会      場：湯本富⼠士屋ホテル  
例例      会：17:30~∼17:50  
懇親会：18:00~∼20:30  
YOSHI  of  ザ・アコースティックス  
 　 　 　 　 　♬  ⼼心に響くチェロ  コンサート  ♬  
担当:  親睦活動委員会  !
12⽉月24⽇日  休会

■ ■ ■  　 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報  　 ■ ■ ■   

-‐‑‒2013年年11⽉月-‐‑‒  

‣27⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:蓑宮武夫様・報徳エネルギー㈱/  
   設⽴立立と地産地消へのパラダイムシフト｣  
    ⼩小⽥田原城北北RAC  マロニエ201  
     ｢卓話:⼩小林林  泰⼆二⼩小⽥田原城北北RCパスト会⻑⾧長/  
   RACの歴史」  

‣28⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  17:30  
     ｢卓話:定例例年年次総会・クラブ協議会｣  

‣29⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話/ロータリー財団｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:南⾜足柄クリニック阿部医師/未定」  

-‐‑‒2013年年12⽉月-‐‑‒  

‣1⽇日(⽇日)  ⼩小⽥田原城北北RAC  海鮮居酒屋さんせん  19:00  
     ｢忘年年例例会｣（会費：5,000円）  

‣2⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:年年次総会」  

‣3⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:年年次総会｣  

‣4⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:年年次総会・クラブ協議会｣  

‣5⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⼩小⽥田原市消防本部/年年末の⽕火災予防｣  

‣6⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:年年次総会｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:年年次総会・クラブ協議会」  

‣9⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会/半期中間報告」  

‣10⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

‣11⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:職業奉仕フォーラム/  
   ⼩小⼝口伸夫地区職業奉仕委員｣  

‣12⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  M.U.受付なし  
     ｢卓話:年年末会員家族親睦会・⼤大磯プリンスホテル｣  

‣13⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:⾶飛弾  康則様/  
   ⽇日本の医療療制度度について(海外との⽐比較)｣

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

太⽥田 　忠委員
ニコニコ箱 累計 目標

11月19日分 50,000 557,550 1,300,000

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：50名

❖ ニコニコ箱

❖会員誕⽣生⽇日
鈴鈴⽊木 　進さん（11⽉月20⽇日）  
久保⽥田 　知⼦子さん（11⽉月21⽇日）

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「それでこそロータリー」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13:00 担当:  ⼤大⾕谷  宏会員  
卓話:  鈴鈴⽊木  磁様・⼩小⽥田原箱根ホールディングス
（株）取締役営業部⻑⾧長「⼩小⽥田急グループの箱根に
おける取組について｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木  清勝  会⻑⾧長

■ Abbyコーナー

❖結婚記念念⽇日
⼤大⾕谷 　宏さん（11⽉月20⽇日）  
⼩小林林 　和彦さん（11⽉月20⽇日）  
阿久津 　馨さん（11⽉月21⽇日） 　  
志澤 　昌彦さん（11⽉月20⽇日）

今村  仁  様（地区財団補助⾦金金（補助⾦金金推進）広報/研修部会担当  
 　 　 　 　 　（鎌倉RC））

❖ビジター

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


露露⽊木    清勝  会⻑⾧長  
 　 　 　先週は、⽕火曜⽇日に本多リーダー
と⽯石崎リーダーの合同の5⼈人グループ
が、開催されました。⼤大変和やかな親
睦を中⼼心とした会合になりましたが、
⼀一点会員増強の事も話題になりまし
た。特に⼥女女性会員の拡⼤大をとのご意⾒見見
をいただきました。是⾮非皆様⽅方にも、
後期に向けて更更なる会員増強、特に⼥女女
性会員候補のご紹介をお願いしたいと

思います。  
 　また、16⽇日の⼟土曜⽇日には、絆友会の⼊入会式が⾏行行われまし
た。ロータリアン・現役アクトを含めて、20数名の参加者
が集まりました。そして、昨年年度度アクトを卒業された、井上
丈⼆二君と稲村亜紀さんがめでたく⼊入会となりました。絆友会
も設⽴立立から3年年を経過して、1997年年にアクトを卒業した宮
嶋会⻑⾧長から、2013年年に卒業の井上、稲村両名まで実に16年年
という隔たりができています。2000年年卒業の荻野君が今
ロータリアンであることを思うと、改めて城北北ローターアク
トクラブも⼀一時代を築いて来たなと思います。私が最初にア
クトの委員⻑⾧長を努めた時の、道辻君・佐野君の両名も参加し
てくれて、当時沼代園の障害者の⽅方々と楽しくソフトボール
の試合を通じて交流流を計った事の思い出話に花が咲きまし
た。道辻くんは今でもその⽅方々と年年賀状をやりとりする間柄
が続いているそうです。  
ローターアクトクラブと絆友会はその⼈人的ネットワークも含
めて、⼩小⽥田原城北北ロータリークラブの⼤大きな財産であると思
います。これに⻘青少年年交換学⽣生や⽶米⼭山奨学⽣生を加えた、新世
代の更更に⼤大きなネットワークが我がクラブの⼤大きな柱である
と思います。この新世代の交流流ネットワークを通じて次の時
代、四⼗十周年年に向けたプロジェクトが企画出来ればと思う⼀一
⽇日となりました。皆様⽅方はどの様にお考えになられますか。

❖ 出席報告

【⽋欠  席  者】 　12名  
 　 　菊池  義雄、柳柳井 　渉、阿久津  馨、⽯石崎 　孝、  
 　 　⼩小林林  和彦、⻄西 　寛、内⼭山  修⼀一、⽯石橋 　徹、  
 　 　須藤  公司、⽯石内  正彦、⾼高橋  哲也、松島  勝典  
【今回MU】 　2名  
 　 　柳柳井 　  渉（11/16 　絆友会）  
 　 　須藤  公司（11/16 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
【前回MU】      0名  
【前々回MU】  0名

例例会報告：2013年年11⽉月19⽇日（晴れ）第1822回 　通常例例会

⼀一⼨寸⽊木  信雄  委員⻑⾧長

会場：  ⼩小⽥田原卸センター内会議室  
時間：  12:30〜～13:30

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

11月19日 50(49) 37 2 79.59%

11月12日 50(46) 38 0 82.61%

11月5日 50(47) 39 0 82.98%

❖ 幹事報告
⾦金金⼭山  慶昭 　幹事  

1)会報の次週の例例会案内に誤字があり
申し訳ございませんでした。  
2)理理事の皆様に理理事会の御案内をBOX
に⼊入れさせていただきました。  
3)2014~∼15年年度度⻘青少年年交換学⽣生選考結
果が来ました。諏訪間  亮亮さんの選考が
決まりました。後ほどカウンセラーを
決めたいと思います。  

4)来年年2⽉月14⽇日（⾦金金曜⽇日）・15⽇日（⼟土曜⽇日）の新会員の集い
が箱根ホテル⼩小涌園にて開催されます。今年年度度の対象者は
2013年年6⽉月30⽇日以前に⼊入会されロータリー歴３年年未満の
⽅方々にご依頼が来ています。特に今まで参加されてない⽅方
はぜひご参加をして下さい。登録料料はクラブが負担致しま
す。

❖ 卓話
「新地区補助⾦金金について」  

地区財団補助⾦金金（補助⾦金金推進）広報/  
研修部会担当（鎌倉RC）・今村  仁  様  !
 　鎌倉RCは50年年以上のクラブです
が、⾃自分は⼊入会して10年年になりま
す。⼊入ってすぐに幹事をやりました。
事務局の規模を縮⼩小するため、先⼊入観
のない者が選ばれたのだと思います。
年年間500万以上かかっていたものを3
分の1以下に切切り詰めました。その

後、クラブ合併に際しての幹事もやっております。  
財団関係の委員会は8年年⽬目、卓話も今⽇日で3回⽬目です。こち
らのクラブはもうすぐ40周年年、メンバーも約50名というこ
とで、中堅的な役割を担うエネルギッシュでアグレッシブ
なクラブだと思います。出席率率率も⾼高く、⾏行行動⼒力力も連帯感も
達成感もあるように⾒見見受けられます。  
 　私たち委員会の本来の役割・使命は、皆様に地区の財団
補助⾦金金を使って奉仕事業をしていただくために提案書と申
請書の記載のお⼿手伝いをする、ということです。細かい話
は限りがないので、何故こうなるのか、どうして今こうな
のか、と疑問に思う部分だけかいつまんでお話しさせてい
ただきたいと思います。  
 　クラブの棚卸は毎年年されているでしょうが、今まではい
かがでしたか？⽬目に⾒見見えにくい数字で問題はありませんで
したか？退会される⽅方の理理由ではどんなものが多かったで
すか？「馴染まなかった」「思っていたものと違ってい
た」と⾔言われたことはありますか？⼊入ってすぐに辞めてし
まう⽅方からは是⾮非理理由をお聞きになってください。それも
棚卸の⼤大切切な⼀一部分です。  
「未来の夢計画」の最も⼤大きな⽬目的は「ロータリークラブ
が地域から必要とされる組織であることを再認識識しよう」
です。⾃自分たち⾃自⾝身でも存在意義を実感できるクラブ運営
をしていこう、ということが⼤大きな柱となっています。  

こちらではボー
イスカウトや外
国⼈人留留学⽣生の⽀支
援はしている
が、地域に特化
した社会奉仕事
業は最近あまり
やっていないと
おっしゃってい
ました。鎌倉RC
は実は奉仕事業

を何もしていないクラブの1つです。地域に対しての奉仕は
年年1回の海岸清掃くらいです。寄付をすることがイコール奉
仕の形となっていました。当然それも然りですが、全ての
RCが寄付のみになってしまったら、ロータリーという存在
そのものが地域から忘れられていってしまうのではないで
しょうか。

また、地域を重要視する考えは会員の増強に繋がります。
昨年年寒川RCがグローバル補助⾦金金を使った事業を展開されま
した。⼿手持ち資⾦金金は約50万でしたが、最終的に震災補助義
捐⾦金金に充てられたのは1300万円となりました。その成果を
発信したら10名近くの⽅方がご⼊入会なさったそうです。「そ
んな会に⾃自分も⼊入ってみたい」という強い希望を⽣生じさせ
る成果だったのです。実際に地域に根差した事業をしてい
るクラブはポテンシャルが⾼高く、どういう状況下でも⼀一定
の⼒力力量量と⼈人数で活動できる⼒力力を感じます。その⼒力力が新しい
仲間を呼ぶアクションにも繋がっていきます。  !
補助⾦金金の現状はブロック制です。3年年限定で交通整理理のため
に始まりました。2年年後には無くなりますので⼀一⼈人勝ちする
ことも可能です。⼩小⽥田原城北北RCでしたら例例えば40周年年を⽬目
標に、地域に根差して地域との関係を密に持って計画して
欲しいです。地域は財産です。通常の活動でカバーできな
いような⼤大掛かりなものになるでしょうが、クラブの⼟土台
固めには良良い機会だと思いますので、是⾮非ご検討くださ
い。  
補助⾦金金⼿手続き上の問題は全て地区でお⼿手伝いいたします。
会社が融資を受けるため銀⾏行行に事業計画書を出す時と同じ
だと思ってください。最初から100点満点でなくても構いま
せん。「未来の夢計画」の提案書はお⼿手伝いをさせていた
だきたいです。「未来の夢計画」は皆さんが達成感を味わ
えるために存在するものでもあるのです。  !
最期に。ロータリーソングの「奉仕の理理想」は、和訳が変
わって「奉仕の理理念念」になりました。何か1つの⽬目標に向か
う理理想像から、こう在らなければならないという肯定的な
表現になったのです。「こうなりたい」から「こう在らね
ばならない」へ、⼀一緒に活動していきましょう。  !

❖ Table  Flower
•レッドジェムメラリウカ 　  
•デンファレ  
•フリージア  
•スプレーカーネーション  !
デンファレの花⾔言葉葉は「魅惑」「有能」  
フリージアの花⾔言葉葉は「無邪気」「慈愛」  
スプレーカーネーションの花⾔言葉葉は  
「熱⼼心」「感動」                                                          

❖ 委員会報告
地区ローターアクト・久保⽥田委員  
12/1・19時から忘年年会をいたしますので、是⾮非ご参加くだ
さい。場所は海鮮居酒屋さんせん、会費は5,000円、〆切切は
11/29です。今年年最後の12/11にマロニエで例例会を⾏行行います
ので、こちらもご参加お待ちしています。

5)来年年2⽉月14・15⽇日の新会員の集いが開催に先⽴立立ち、地区よ
り新会員へアンケートのお願いが届きました。対象者は
2010年年7⽉月1⽇日以降降⼊入会された⽅方です。既にBOXに該当者
には⼊入っていると思いますが、地区への締切切りが12⽉月13
⽇日（⾦金金）ですので早めに書いて事務局までご提出ください。!
6)地区から台⾵風の災害に⾒見見舞われた伊⾖豆⼤大島とフィリピンへ
の援助協⼒力力依頼がありました。フィリピンへは国際奉仕プ
ロジェクトの予算から拠出いたしますが、伊⾖豆⼤大島分は募
⾦金金箱をお回しいたしますのでご協⼒力力をお願いいたします。

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中


